



COMUNICADO DE PRENSA COMANDO DE RICARDO LAGOS

19.12.99

Lagos en Conchalí

EL 16 DE ENERO CONFIRMAREMOS LA PRIMERA MAYORÍA

**Visitó varias casas en esta comuna y en un pequeño acto llamó a sus adherentes a trabajar para explicar la diferencia entre su candidatura y la otra.*

Satisfecho por la gran movilización demostrada esta semana a favor de su campaña, se mostró el candidato presidencial de la Concertación, Ricardo Lagos, esta tarde en Conchalí.

El abanderado realizó un puerta a puerta en la población El Cortijo de esta comuna, junto a su señora Luisa Durán. "Hemos sido capaces de hacer un despliegue territorial enorme y no me cabe la menor duda que éste se va reflejar en las tareas que tenemos para enero", afirmó después de visitar varias casas y el club deportivo del sector. Agregó que en todas las regiones, sus adherentes salieron con mucha fuerza a trabajar para ganar el próximo 16 del próximo mes.

"El 12 de diciembre sacamos primera mayoría y no me cabe duda que el 16 de enero con este respaldo y con este esfuerzo la vamos a confirmar por un margen mayor que el que tuvimos", dijo.

Lagos contó que con los pobladores que lo recibieron habló sobre salud y empleo, uno de los temas que más interesa a los chilenos en estos momentos. Planteó que los índices económicos de esta semana, demuestran que la economía está remontando, que el crecimiento del 2000 será del orden del 5% o 6% y que se generarán 300 nuevos puestos de trabajo.

"Déme una oportunidad, lo que hice como ministro de Obras Públicas lo voy a hacer mañana como Presidente de Chile", comentó el líder concertacionista y recordó que cuando ejerció como titular de esa cartera no hubo problemas de empleo. Precisó que existe un programa de infraestructura de Obras Públicas, lo que provocará movimiento en la construcción lo que genera un efecto multiplicador en el resto de la economía. "Sé de lo que estoy hablando, después de todo en estos años creamos un millón de empleos y vamos a volver a crear más en el futuro", aseveró. Añadió que también implementará programas para que los alumnos de enseñanza media no abandonen sus estudios y otros para absorber el desempleo juvenil.

En cuanto a la asamblea del Partido Comunista que resolvió votar en blanco, pero ofreció comprensión para quienes lo respalden, Lagos aseguró que en una segunda vuelta: "El ciudadano decide cuál de las dos opciones lo interpreta mejor. Aquí está la opción que quiere un sistema democrático, que se ha comprometido desde siempre con tener una Constitución democrática en que se respete la soberanía popular, la voluntad mayoritaria del pueblo, que ha sido capaz de avanzar hacia una sociedad más justa... Lo importante es que esta es una decisión del ciudadano y no de las cúpulas".

Sobre la participación de Luisa Durán en la campaña, ella recordó que trabaja en ésta hace casi un año y que también ha sostenido actividades paralelas. "No he causado tanta conmoción pero lo he hecho", comentó.